



ALA SOMBRA

Visiblemente molesto, el gobernador Miguel Barbosa Huerta reclamó al diputado Gerardo Fernández Noroña por destapar a Ignacio Mier como el siguiente candidato de Morena para la gubernatura de Puebla. Desde un espacio oficial, el mandatario insultó al legislador y le retiró su amistad; de paso, le aconsejó ponerse a trabajar para buscar un nuevo encargo cuando termine su actual encomienda y dejar de "hacer payasadas" en las redes sociales. ¡Hay tiro en la 4T!

"Mucho trabajo, información, consistencia, trabajar casa por casa, que es lo que nos definió históricamente y que den mucha información de lo que significa esta Cuarta Transformación que se está viviendo en la ciudad y en el país", pidió Claudia Sheinbaum a Sebastián Ramírez, quien hasta hace unos días era el director de comunicación social de la jefa de Gobierno de la Ciudad de México. Pero desde el fin de semana es presidente de Morena en la capital.

Urge que Zoé Robledo apriete el paso en la lucha contra todo tinte de malos manejos o abusos contra los que menos tienen, y es que la Unión Nacional Inde-

"Me voy muy, muy contenta", dijo **DELFINA GÓMEZ** al despedirse de la Secretaría de Educación Pública este lunes. La expresión, más que por los resultados obtenidos en la dependencia, se refiere a su huida para hacer campaña por el Estado de México, pues la morenista deja atrás una larga lista de pendientes y un balance negativo. A detalle, quedan por atender las quejas por la desaparición de programas esenciales, como el denominado "Escuelas de Tiempo Completo", así como la caída de la matrícula en todos los niveles educativos y retrasos en la aplicación del programa de enseñanza; esto sin contar los atrasos derivados por la pandemia y las polémicas que desatará el nuevo plan de estudios.



RÓDOLFO GÓMEZ

pendiente de Trabajadores y Empleados de Limpieza (UNITYEL) acusa una serie de trabas en la petición para indagar a Aseo Privado Institucional (API), compañía que ha acumulado contratos por 709.8 millones de pesos en los dos últimos años, todos por invitación restringida o adjudicación directa.

Resulta que, de acuerdo con el escrito, captado desde el 3 de junio por la Subdelegación I Magdalena de las Salinas, a cargo de Rayzully Silva Quiroz, API opera con unos cinco mil empleados,

pero el 50 por ciento de ellos no está afiliado al IMSS.

No obstante, nos cuentan que para que el documento llegara a estas oficinas, la organización se acercó de inicio al titular del área de Fiscalización y Cobranza en la Delegación Norte de la Ciudad de México, Anuar Estefan Garfías, quien el 26 de mayo pasado se negó a recibir el documento luego de leerlo, por lo que finalmente se lo enviaron por correo electrónico. ¿Habrán intereses personales de por medio?